

Schweiz

Glasfaser für das Oberwallis

[22.05.2012] Im Schweizer Kanton Wallis hat das Unternehmen Swisscom mit dem Ausbau des schnellen Glasfasernetzes in 72 Gemeinden der Region begonnen.

In der Region Oberwallis im Schweizer Kanton Wallis wird der Ausbau des schnellen Glasfasernetzes vorangetrieben. Dazu hat das Telekommunikationsunternehmen Swisscom eine Baukooperation mit dem RWO Regions- und Wirtschaftszentrum Oberwallis, der Interessengemeinschaft Glasfaser Oberwallis und 72 Gemeinden der Region vereinbart; der Vertrag soll im Sommer dieses Jahres unterzeichnet werden. Mit dem Breitband-Ausbau hat Swisscom nach eigenen Angaben bereits Ende April 2012 begonnen. In einem ersten Schritt sollen bis 2015 rund 16.000 Wohnungen und Geschäfte an das Glasfasernetz angeschlossen werden. In die erste Phase zum Ausbau des schnellen Netzes im Oberwallis sollen rund 40 Millionen Schweizer Franken (rund 33 Millionen Euro) fließen; Swisscom übernimmt 50 bis 60 Prozent der notwendigen Investitionen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Swisscom, Kanton Wallis, Schweiz, International